

Bonsoir à tous, Affoua Amon Agnès était une mère, une grand-mère ou une sœur pour d'autre. Fervente membre du Renouveau Charismatique, Présidente des Femmes Catholique et de la Chorale St Thérèse de l'Enfant Jésus d'Assouamakro. Elle était une chrétienne engagée pour sa communauté.

La prière était son refuge, elle était toujours près le Vierge Marie ; Elle a voulu que tout le Monde en particulier ses enfants épouse son amour pour la vierge Marie.

Pour l'anecdote (souvent quand on passe devant la porte de madame Kouassi elle est toujours assise avec son chapelet) la preuve de son amour immense pour la vierge Marie sa mère qui est tjs resté près d'elle même jusqu'à son dernier souffle.

Pour Mémoire le 9 Avril 2023 le jour qui marquait la célébration de son centenaire malgré sa maladie, sa croyance en Dieu l'a fait venir à cette Autel pour magnifier le nom du Seigneur.

Alors Frère et Sœurs devant ce parcours immense dans la foi et dans l'engagement dans l'œuvre du Seigneur nous devons tous la prendre pour exemple et être heureux car le seigneur Jésus Christ l'a rappelé près de lui dans son royaume céleste.